

Expertenbesuch in der Eingangsklasse des SGG:

Arbeit der Diakoniestation wird praxisnah vorgestellt...

Am 15.06.2023 besuchte Andreas Kirsch, der stellvertretende Geschäftsführer der Diakoniestation Nagold, die Eingangsklasse des sozialen Gymnasiums. Der Grund dafür war die GFS einer Schülerin und ihr Interesse an der Arbeit der Diakonie. Zusätzlich absolvierte die Schülerin ein einwöchiges Praktikum bei der Diakonie, in dem sie weitere Einblicke in die Arbeit vor Ort gewann.



Bei dem Besuch präsentierte Andreas Kirsch seine Berufsbiographie, die Entstehung und die Geschichte der Diakonie, die verschiedenen Arbeitsbereiche, in denen man Hilfe und Beratungen bekommt und die Berufe in der Diakonie. Die Schüler*innen zeigten besonderes Interesse daran, welche Möglichkeiten eines FSJ die Diakonie im In- und Ausland anbietet, sowie an mehreren Berufsfeldern, in denen sie später arbeiten könnten.

Durch den Besuch von Andreas Kirsch konnte der Unterricht im Profulfach Pädagogik/Psychologie zu den Berufsfeldern der sozialen Arbeit praxisnah und interessant zum Ende geführt werden. Wir danken Andreas Kirsch für seine Zeit und sein Engagement bei uns an der Annemarie-Lindner-Schule Nagold.

(Juni 2023)

Text: Zahra Mohammadi
Foto: Julia Hyland